

千里メイプル ロータリークラブ

創立 1998年6月13日



例会日 毎週木曜日 18時30分
例会場 ホテル阪急 エキスポパーク

会幹 長事 松田 親友 男亮
会報委員長 山山 本下 聰一郎

2015-2016年度 RIテーマ

Be a gift to the world
(世界へのプレゼントになろう)

会長 K. R. ラビンドラン

2016年 3月24日発行 会報第832号

今週のプログラム

(2016年3月24日 第832回例会)

社会奉仕フォーラム

担当 山下社会奉仕委員長

次々週のプログラム

(2016年4月7日 第833回例会)

卓話「花見と香港・マカオ」

担当 岸上和典会員

<次週3月31日は休会日です>

第831回例会 (2016年3月17日) の記録

<会長の時間>

松田親男会長

皆さん今晚は。今日は、先日見かけた勇気あるおじさんの話です。

私の出勤ルートは、地下鉄を南森町で降りて、国道1号線を歩いて出勤します。このルートには、自転車が大変多く歩道を走っており、大変怖いです。前から来た自転車は私を認めて、「お前がどけ」という態度で突っ込んできます。ハンドルが肘に当たったこともあります。後ろからも、すれすれをビュンビュン何台もすり抜けてゆきます。自宅へ帰るときは、健康のため天神橋筋商店街を天六まで歩きます。天神橋筋商店街は、午前10時から午後8時まで自転車の通行規制が行われており、自転車に乗っての通行は禁止されています。この規制がされてからもう2年にもなり、商店街で通行規制のアナウンスが流れていますが、皆さん自転車に乗ったまま通行しています。先日、大変勇気あるおじさんに会いました。自転車走行している人の前に仁王立ちになり、「降りろ、降りろ、ここは自転車走行禁止や、もう2年になるで、降りろ降りろ、押して歩きいな」と大声で叫んでいます。乗っていた人は照れくさそうに降りて、歩き始めました。私はこのおじさんを応援しなくてはと思いしばらく道の端で見ていますと、その次の自転車がやってきました。おじさんは仁王立ちになり、同じように大声で叫びましたが、若者は自転車に乗ったままおじさんをすり抜けてゆきました。おじさんは「まで一降りんかえー」大声を上げて自転車を追いかけてゆきました。商店街中におじさんの声が響き渡り、若者は路地に逃げ込みました。おじさんは路地まで追いかけていましたが逃げられてしましました。すごすご戻ってきたおじさんに、私は慰めの言葉をかけました。「もっともっとと言うたってや、おれも自転車怖いねん」。我が意を得たりとばかり、にやっと笑って、「にいちゃんも言うたってや」と言葉を返してくれました。おっちゃんではなく、にいちゃん、といつてくれたので、いい人だなと思いました。皆さんもこのおじさんを見かけたら応援してあげてください。ちょっとヒステリックですが、いい人です。

<お客様> RI 第 2660 地区 広報委員会
委員長 栗原 大様(大阪フレンド RC)
副委員長 猪俣 由宇様(高槻東 RC)

<出席報告> 西本明文出席担当

会員数 (内出席免除会員 4 名) 23 名
本日の出席者数 (内免除会員 1 名) 16 名
本日の出席率 80.00 %
前々回 3月 3日の修正出席率 85.71 %

<ロータリーソング> 全会員
♪我等の生業♪

<ピアノ演奏> 近藤美里さん
1 四季より「春」
2 タイスの瞑想曲
3 Je Te Veux

<幹事報告> 山本友亮幹事

1. ローターアクト年次報告書・地区年次大会報告書が届きましたので回覧致します。
2. IM ロータリーデーで演奏していただきました AVE さんの CD をご購入いただける方はよろしくお願いします。
3. 吹田江坂 RC のホームページアドレスが変更になりました。
新アドレス <http://www.suitaesaka-rc.net>
4. 本日例会終了後「おしどりの間」におきまして次年度理事会を開催します。
次年度理事役員の皆様はご出席下さい。

<委員会報告>

1. 親睦委員会 水本 徹委員長
福島 21RC 創立 15 周年記念式典および祝賀会の出欠回答は本日締切りですので、回覧表へのご記入をよろしくお願いします。

<近藤美里さんより>

以前に千里メイプルでも演奏していただいた友人のヴァイオリニスト木田雅子さんの CD が発売されました。ご希望の方はお申し出ください。
販売収益は震災遺児への支援金として寄付されます。

<慶事>

中西会員が米寿をお迎えになられますので、野崎会員からお祝いの花束が贈呈されました。
中西会員、おめでとうございます。

「マイロータリーについて」

2015-16 年度 第 2660 地区広報委員会 委員長 栗原 大

平素は地区活動にご協力賜りまして誠にありがとうございます。2015-16 年度地区広報委員長を務めております大阪フレンドＲＣの栗原でございます。本日の卓話が、会員皆様にとりましてクラブの奉仕活動へひとつでも有効活用していただきたいと考えております。皆様ご存じの通りクラブにおけるロータリーの広報の対象は三つございます。一つ目は対外的な広報、すなわち、地域、世界のロータリアン以外の人々への広報です。二つ目は他クラブのロータリアンへの広報です。そして、三つ目はクラブ内のロータリアンへの広報です。ポールハリスは「理解を得るためにロータリアンだけでなく、ロータリアン以外の人を含めた数多くの人々に働きかけることが重要だ」と話しています。広報を通じて多くの人にロータリーを知ってもらえば、活動へのサポートも増え、世界にもっと大きな変化がもたらせるでしょう。効果的な広報により、地域のニーズに取り組む信頼できる団体としてのロータリーの存在感が高まります。そしてクラブのイメージが向上すれば積極的な活動への会員のモチベーションも高まり、入会希望者も増えることになるに違いません。つまりプランニングを高め、「会員増強」へつなげる事も広報として大きな役割であります。また国際ロータリーはマスメディアにも効果的にタイアップすることも必要だと伝えています今年度、立野ガバナー地区活動方針の一つに IT 活用があります。この IT を利用し活用することも、広報の役割のひとつです。その一つが「マイロータリーの登録」と言うものです。マイロータリーをWEB上から登録することにより、ロータリーの最新情報を手にすることができ、また色々な奉仕活動のツールとして利用することができるのです。また、国際ロータリーはマイロータリーの登録を大きく推進しております。是非マイロータリーの登録をお願い致します。当地区はまだ 16% (3 月時点) とまだ世界水準に到達してません。クラブの 30%以上を目標に登録を進めて頂きたいと考えています。また地区的ホームページも活用しクラブとクラブ、会員と会員のつながりにご利用ください。マイロータリーの登録や投稿の仕方など、地区広報委員会は皆様のアドバイス、お手伝いをさせて頂きます。クラブのホームページのアドバイスも地区広報委員会でアドバイスが可能です。地区広報委員会は クラブとクラブとのつながり、会員と会員のつながりを一つでも多く、お手伝いとサポートをさせて頂きます。今年度をより効果的に活動していただき、会員一人一人の誇りと会員増強へつなげていただければと思います。

以上

〈SAA報告〉 木下健治SAA補助

*スマイルボックス

松田会長 黒川ノミニ一PETSご苦労様でした。
黒川会員 PETSに行きました。
野崎会員 春ですね。
藤田会員 中西会員米寿おめでとうございます。
コメント無し 西本会員、山下会員

*ロータリー財団

藤田会員 栗原様ようこそ。本日よろしくお願ひします。
黒川会員 2660地区ガバナーのテーマはThe Ideal of Service ロータリーの根幹精神
コメント無し 西本会員、山下会員

*米山記念奨学会

松田会長 新年度第1回理事会があるそうです。いよいよ実動に入りました。
藤田会員 次年度理事会いよいよ、黒川会長木下健治幹事よろしくお願ひします。
黒川会員 RI会長のテーマはRotary Serving Humanity
小山会員 横浜マラソン完走しました。5時間54分2秒でした。
コメント無し 山下会員

*ラオス基金

黒川会員 ラオスに行こう!!
藤田会員 今日も花粉飛んでいます。
コメント無し 相原会員、山下会員、野崎会員

*メイプル基金

水本会員 福島へ行こう!
木下健治会員 今日は次女の小学校の卒業式でした。
藤田会員 水島会員、本日卓話よろしくお願ひします。
水島会員 地区栗原広報委員会委員長様、猪俣副委員長様本日はよろしくお願ひします。
松田会長 日々日照時間が長くなってくるのが実感できます。
黒川会員 2回目のPETSです。
西本会員 暖かい日でした。
山本友亮会員 本日卓話よろしくお願ひします。
コメント無し 山下会員

〈編集後記・追加情報・ チョット一言・ライブラリー・etc>

「おっちゃんが 兄ちゃんと呼ばれ 上機嫌」(字余り)

担当: 水島 洋

